



Graz, am 19.06.2023

Studienvertretungsbericht für die 2. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2023 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 20.06.2023

Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit

Liebe Mandatarinnen,
liebe Mandatare,

als Referent für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit darf ich euch einen Überblick über die Tätigkeiten des Referates seit der letzten UV-Sitzung geben.

ÖH-Wahl 2023

Für die Promotion der ÖH-Wahl wurde eine TU.Info Wahlausgabe gestaltet, Inhalte bei den Kandidat*innen und den wahlwerbenden Gruppen und Fraktionen eingeholt, mit der Druckerei zusammen geprüft und gedruckt. Die Wahlausgabe wurde den Studierenden rechtzeitig vor der Wahl zugestellt.

In den Tagen vor und während der Wahl wurden verbleibende Ausgaben der Wahlausgabe auf den verschiedenen TU Standorten, insbesondere in den Lernzentren aufgelegt und verteilt. Leider wurde nach Redaktionsschluss der Standort eines Wahllokals verändert. Deshalb war dieses in der Zeitung und auf der Rückseite falsch abgedruckt.

Diese Verlegung wurde über Social Media kommuniziert und ein Plakat mit dem neuen Standort des Wahllokals am ursprünglich vorgesehenen Standort aufgestellt.

Des Weiteren wurden diverse Drucksorten für die öffentliche Bewerbung der Wahl, der Podiumsdiskussion und der Standorte der Wahllokale gestaltet, gedruckt und ausgehängt.

Auch die geänderten Wahlzeiten, die technische Probleme mit dem Wahlsystem der Bundes ÖH verursacht haben wurden zeitnah über Social Media kommuniziert.

Auch das Wahlfest wurde promoted.





Auszeichnung von ESN Graz

Anlässlich der Auszeichnung von ESN Graz und damit auch unseres Referates für Austauschstudierende mit dem Cooperation Award wurde an das HTU Referat und unsere Kooperationspartner an der Karl-Franzens Uni zusammen mit dem Vorsitzteam eine Dankeschreiben und zwei gerahmte Urkunden übergeben. (je eine für das Aufhängen an der TU Graz und die KFU)

Die Übergabe an die verantwortlichen Personen beider Unis erfolgte im Rahmen eines ESN Graz Teammeetings in Anwesenheit der Freiwilligen Studierenden.

Referateseminar im Juni 2023

Anfang Juni haben 2 Personen aus dem Referat am Referateseminar teilgenommen. Dabei konzentrierten sie sich hauptsächlich auf die Zusammenarbeit mit den anderen Referaten, das TU Fest und die Vorbereitung einer groben To-Do Liste bis Februar 2024.

Außerdem wurden die Inhalte für die nächsten zwei TU Info Ausgaben geplant.

TU.Info

2023 sind insgesamt noch 3 weitere Ausgaben geplant. (mit dem Hintergrund das wir 4 Ausgaben jährlich aussenden müssen um den wesentlich günstigeren Versandtarif für Monatszeitungen zu erhalten)

Umfang und Auflage der kommenden Ausgaben sind noch nicht fixiert.

Für Juni / August ist eine Ausgabe geplant, die aus den Ergebnissen der ÖH-Wahl und einem Infoteil bestehen wird.





Für September / Oktober ist eine Ausgabe geplant, die an alle Erstsemestrigen ausgesendet wird.

Die 4. Ausgabe ist inhaltlich und terminlich noch nicht fixiert.

Alle Ausgaben werden wieder auf ISUU online veröffentlicht und physische Exemplare der TU Bibliothek, dem Landesarchiv und der Grazer Stadtbibliothek zur Verfügung gestellt. Wo gewünscht werden diese auch digital zur Verfügung gestellt.

Unite!

Es wurde an einem Meeting der Unite! Organisation teilgenommen. Es ist weiterhin geplant an Events teilzunehmen und laufend zu evaluieren welche Möglichkeiten für Zusammenarbeit der HTU und des Referates es mit Unite! und anderen Hochschulvertretungen von Universitäten, die Teil des Unite! Netzwerks sind es gibt.

Infokampagne zu ÖH, HTU, Referaten, Stven und Makerspaces

Eine Ausweitung der laufenden Veröffentlichungen von Informationen zu den Tätigkeiten der HTU und ihrer Referate ist angedacht.

Damit soll die Arbeit von HTU und Co sichtbar gemacht werden, neue aktive Mitglieder gewonnen werden und die Öffentliche Wahrnehmung verstärkt werden. Da die hohe Arbeitslast durch die HTU Wahl nun vorbei ist, wird dieses Projekt wieder aktiv verfolgt.

Unter anderem ist auch die Anschaffung von Promotion Material wie Roll-Ups für die Referate, einer Messewand und einer Messetheke geplant. Die Roll-Ups werden im Corporate Design gestaltet und sollen die Zugehörigkeit zur HTU Graz, die Serviceangebote des jeweiligen Referates für die Studierenden schnell und einfach ersichtlich machen.

Die Messetheke ist in allgemeiner HTU Gestaltung vorgesehen und soll allen Referaten und Stven bei Bedarf zur Verfügung stehen.





Bei der Messewand ist geplant ein System anzuschaffen, bei dem es möglich ist einfach eine alternative Bespannung anzubringen und als Fotowall beim TU Fest zu verwenden.

Zusammenarbeit mit anderen Referaten und Stven:

Veranstaltungen der anderen Referate und Stven werden laufend promoted. Aktuell beispielsweise Spritzerstände, das Big Band Konzert und Lernabende.

Für das Orgref sind HTU Sticker in Arbeit, die von der HTU finanzierte Gegenstände als solche sichtbar machen sollen und auch für das HTU Verleih Inventar genutzt werden sollen.

Drucksorten für Ersties

Für die erstsemestrigen ist wieder die Gestaltung, Druck und das Austeilen von Infomaterial über die HTU, die Referate und die Stven angedacht. Dieses Jahr sind voraussichtlich Flügelmappen mit Gummibund geplant, da diese im Gegensatz zu Flyern von den Studierenden sinnvoll weiterverwendet werden können und nicht wie ein Flyer sofort im Müll landen. Diese sind sowohl in englischer als auch deutscher Fassung geplant, damit sie flexibler eingesetzt werden können. (z.B.: für während dem Semester an der TU beginnende Phdler, Internationale Studierende und Austauschstudierende). Des Weiteren können sie von der HTU auch in Sprechstunden und für andere Beratungs- und Vertretungszwecke verwendet werden.

Die Infos sollen die Angebote der HTU Referate und Stven zu Beratung, Sprechstunden, Förderungen etc. auf einen Blick ersichtlich machen und zum Mitmachen anregen.

BIPOL und WIREF Schulung im Juni 2023

An der Schulung zu den neuen Formularen und der neuen Gebahrungsordnung wurde teilgenommen.





HTU Graz

Vertretung, Beratung, Service.



Social Media Accounts

Werden laufend mit Inhalten bespielt.

Der bestehende HTU LinkedIn Account wird wieder auf einen aktuellen Stand gebracht was Branding angeht und evaluiert wie er weiter genutzt werden soll.

Der HTU Blog wird vorerst eingestellt, eine Weiterführung und Neuausrichtung wird evaluiert.

Für weitere Fragen stehe ich gerne in der Sitzung sowie per E-Mail zur Verfügung.

Für das Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit,
Raphael Wieser

